



Stellungnahme zum Antrag Nr. AT/0135/2020

Vorlage: ST/0131/2020		Datum: 26.06.2020	
Kulturdezernentin			
Verfasser:	40-Kultur- und Schulverwaltungsamt	Az.: 40	
Betreff: Stellungnahme zum Antrag der CDU-Ratsfraktion: Grünes Klassenzimmer			
Gremienweg:			
02.07.2020	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
	TOP	öffentlich	ohne BE
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
			<input type="checkbox"/> abgesetzt
			<input type="checkbox"/> geändert

Stellungnahme:

Das Kultur- und Schulverwaltungsamt befürwortet, in Abstimmung mit Amt 65, ausdrücklich den Antrag der CDU-Ratsfraktion aus den genannten Gründen und wird, wo es baulich möglich ist, die dargelegten Punkte bei zukünftigen Schulhofgestaltungen berücksichtigen. Nach Auffassung des Kultur- und Schulverwaltungsamtes stellen Schulgebäude- und -gelände einen alternativen Lebens-, Lern- und Handlungsraum dar. Ein „grünes Klassenzimmer“ ist, nicht nur in der Corona-Zeit, eine hervorragende Alternative zum Unterricht im allgemeinen Klassenzimmer, welches sich gut in pädagogische Konzepte eingliedern lässt und zur Motivation der SchülerInnen beitragen kann. Es fügt sich in unsere strategische Vorgehensweise, im Rahmen einer ganzheitlichen ökologischen Ausgestaltung der Schulhöfe, sehr gut ein. Bereits bei vergangenen Planungen wurden sukzessive Elemente, wie bspw. Sitzmöglichkeiten, Begrünung unterschiedlichster Art, aus diesem Bereich bedacht. Die Errichtung mehrerer Hochbeete an den Schulstandorten zeugt von grundsätzlichem Interesse ebenso auf Seiten der Schulleitungen. Gleichlautend fördert der Schulträger mögliche Kooperationen zwischen Koblenzer Schulen und örtlichen Vereinen zur gemeinsamen Nutzung von geeigneten (auch privaten) Flächen.

Beschlussempfehlung:

Die Verwaltung wird beauftragt, in Abstimmung mit den jeweiligen Schulleitungen auf die Errichtung von „grünen Klassenzimmern“ hinzuwirken.